

## ABSTRAK

**Hubungan Persepsi Warga Belajar terhadap Pelatihan Kecakapan hidup (life skill) Sulaman Terawang tangan dengan Motivasi Berwirausaha Desa Koto Tuo Balai Gurah Kecamatan Ampek Angkek Kabupaten Agam.**  
**Oleh: Putri Efmiriza, 2008 - 04106.**

Penelitian ini berawal dari rendahnya motivasi berwirausaha warga belajar di Desa Koto Tuo Balai gurah Kecamatan Ampek Angkek Kabupaten Agam. Rendahnya motivasi berwirausaha diduga disebabkan kurangnya pelatihan dan keterampilan yang diikuti oleh warga belajaran. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sejauh mana hubungan persepsi warga belajar tentang pelatihan dan keterampilan sulaman terawang tangan secara bersama-sama dengan motivasi berwirausaha Desa Koto Tuo Balai Gurah Kecamatan Ampek Angkek Kabupaten Agam. Penelitian ini termasuk jenis penelitian Deskriptif Korelasional. Populasi penelitian ini adalah seluruh masyarakat yang ikut program pelatihan kecakapan hidup (*Life Skills*) sebanyak 30 orang. Untuk menentukan ukuran sampel digunakan teknik total *Sampling*. Jumlah sampel sebanyak 30 orang. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah angket. Sebelum digunakan untuk memperoleh data, angket diuji validitas dan reliabilitas. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif dan persentase. Untuk menguji hipotesis digunakan product moment dan regresi berganda.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) terdapat hubungan yang signifikan antara persepsi warga belajar tentang pelatihan dengan motivasi berwirausaha dengan nilai  $r_{hitung} > r_{tabel}$  dimana  $r_{hitung}$  0,495 sedangkan  $r_{tabel}$  0,361, (2) terdapat hubungan yang signifikan antara persepsi warga belajar tentang keterampilan menyulam dengan motivasi berwirausaha dengan nilai  $r_{hitung} > r_{tabel}$  dimana  $r_{hitung}$  0,433 sedangkan  $r_{tabel}$  0,361, (3) terdapat hubungan yang signifikan antara persepsi warga belajar tentang pelatihan dan keterampilan menyulam secara bersama-sama dengan motivasi berwirausaha dengan nilai  $F_{hitung} > F_{tabel}$  dimana  $F_{hitung}$  9,730 sedangkan  $F_{tabel}$  3,32.